
 

    

   

      
今週前半の様子 ～ 運動会の練習､９月誕生会､お話の会､にこにこ広場､移動図書館 ～ 

 運動会の練習は、エンジン全開状態で進めています。リレーやか

けっこのスタート練習、跳び箱、いろいろなダンスの練習などに頑

張っています。８日（火）には９月のお誕生会がありました。今回

も誕生日の子どもたちにみんなからの質問、担任の先生からのプレ

ゼントがありました。そして「だれにだってお誕生日」の音楽に合

わせてのダンス、記念写真の撮影を行いました。９日（水）には、

「にこにこ広場」（未就園児広場）があり１３人の参加者がありま

した。大学からの実習生やボランティアの方々の応援もあり、「子

どもミニサーキットあそび」などを親子で行い、ずい分盛り上がっ

ておりました。笑顔が遊戯室にあふれておりました。同時刻に市の

「移動図書館、つつじ号」がやってきてくれ、在園児をはじめにこ

にこ広場参加の親子の方も借りられておられました。            ↑ 担任の先生よりプレゼントを受け取る３人 
 
空中を舞っています！ ゆうま君       スタート練習 タイミングを合わせてダッシュ！ れもん組､今週から午後保育開始です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        
そら組、先生が大変褒めておられました。    にこにこ広場みんな楽しく取り組んでました。 絵本を借りる子どもたち。嬉しそうでした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育実習生より ～ 本園の卒園生です。佐野優珠 さんと 田附ほのか さん ～ 

 大阪千代田短期大学から来ました佐野優珠です。錦郡幼稚園出身であり、ここの幼稚園に実習

に来ることができとても嬉しく感じています。私たちの時とは違い、人数がとても少なく驚きま

したが、その分一人ひとりにきちんとした教育ができるのかなと思いました。この実習では、幼

稚園がどんな取り組みをしているのか、小学校に進むためにどんな取り組みをしているのかを学

ぶことができたらいいなと思います。コロナウィルス感染症のこともあり大変な時期なのですが、

二週間よろしくお願いします。 
 

私は１４年前に錦郡幼稚園の園児でした。久しぶりに幼稚園に来ると、とても自然が豊かで記

憶に残っていた景色がたくさんありました。終わった時に「今回の実習は充実していた。」と思え

るようにしたいです。そのために自分から積極的に行動し、子どもたちとたくさん関わりたいと

考えています。アップルタイムや設定保育等で時間をつくっていただいているので、子どもたち

が楽しめるようにしっかり準備していきたいと考えています。もし、失敗してしまった場合など

でも、次の保育に生かせていけるよう頑張っていきたいです。 
 

→ 二人ともしっかり頑張れていると思います。いろいろ学んでいってほしいと思っています。 
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